
16 ноября 2016 года в ГУП ПЭО «Байконурэнерго» города Байконур 

прошло общественное слушание Совета Самоуправления города Байконур по 

плану природоохранных мероприятий на 2017-2018 г.  

Слушание состоялось в актовом зале предприятия. 

На общественном слушании Совета самоуправления присутствовала 

комиссия и приглашенные работники предприятия. В состав комиссии входили: 

Начальник отдела Природоохранных мероприятий Водопотребления и 

водоотведения Управления городского хозяйства Администрации города 

Байконур  Сергей  Анатольевич  Коженков, и.о. генерального директора Иван 

Валерьевич  Антюфеев, Начальник отдела ГО и ЧС Александр Самуилович 

Машкевич и секретарь комиссии инженер по ПБ ТЭС  Гульнура Байдосовна  

Абдреймова. Докладчиком выступила ведущий инженер по охране окружающей 

среды отдела ГО и ЧС Людмила Дмитриевна Чуракова.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Сергей Анатольевич обратился к собравшимся и огласил регламент 

проведения общественных слушаний на тему «План природоохранных 

мероприятий ГУП ПЭО «Байконурэнерго» г. Байконур на 2017-2018 г.г.», затем  

предложил всем присутствующим пройти регистрацию у секретаря  

общественных слушаний, указанием ФИО  и  должности.  



С докладом по Плану мероприятий по охране окружающей среды ГУП 

ПЭО «Байконурэнерго» города Байконур на 2017-2018 г. выступала Людмила 

Дмитриевна Чуракова. Она доложила, что общественные слушания проводятся с 

целью выполнения экологического законодательства РК  ст.17 от 09 января 2007 

года  для дальнейшего получения  Разрешения на эмиссии в окружающую среду. 

Людмила Дмитриевна ознакомила присутствующих с основными мероприятиями 

предприятия, направленными на охрану окружающей среды, кратко рассказала об 

экологической обстановке и возможностях,  ориентированных  на улучшение 

экологического состояния окружающей среды. 

 

По окончанию доклада Людмиле Дмитриевне собравшиеся задавали 

уточняющие вопросы о проверке предприятия  по соблюдению природоохранного 

законодательства. Людмила Дмитриевна пояснила, что Проверки предприятия 

проводятся департаментом экологии по Кызылординской области комитета 

экологического регулирования, контроля и государственной инспекции в 

нефтегазовом секторе министерства энергетики РК и Арало-Сырдарьинской 



бассейновой инспекцией ежегодно, а также по жалобам жителей города. Все 

платежи за эмиссии в окружающую среду и штрафные санкции за нарушения 

экологического законодательства поступают в фонд города. Денежные средства 

фонда идут на улучшение экологической обстановки города. Так на средства 

фонда предприятием «Байконурэнерго» был закуплен газоанализатор, для 

замеров уходящих газов ТЭС и замеров выбросов загрязняющих веществ 

санитарно- защитной зоны ТЭС. Сергей Анатольевич, в свою очередь, уточнил, 

что в данный момент утвержден план развития города, где городской 

Администрацией г. Байконур совместно с  ФГУП «ЦЭНКИ »  разрабатывается 

вопрос о модернизации ТЭС и переводе топлива на газ.  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

После обсуждения доклада членами комиссии и присутствующими  

общественные слушания  признаны состоявшимися и были закрыты.  


